

“Petits grans herois”, una cançión de XavisS para recaudar fondos para la asociación de prematuros nacida en el Hospital Universitari General de Catalunya

Sant Cugat del Vallès, 26 de junio de 2018. El cantautor XavisS ha escrito y compuesto una cançión para recaudar fondos para la asociación Petits Grans Herois del Hospital Universitari General de Catalunya. Esta asociación de padres y madres de bebés prematuros del hospital da soporte y proporciona orientación a las familias de prematuros, dándoles apoyo y consejos, basados en su experiencia y vivencias, desde una perspectiva real y optimista.

El cantautor de reus XavisS, papá de un bebé prematuro, ha compuesto y escrito la letra de “Petits grans herois” desde el corazón y tras una experiencia personal entrañable e impactante. Destinará a la asociación del mismo nombre el 50% de las ventas para hacer más llevadero el día a día de las familias de neonatos.

La cançión “Petits grans herois” se puede descargar en:

- **AppleMusic:** <https://apple.co/2rlu8uf>
- **Spotify:** <https://spoti.fi/2JRLhm8>
- **YT:** <http://bit.ly/2FGz0OR>

El gran número de bebés prematuros que atiende el HUGC y la familiaridad que han encontrado los padres con los equipos que trabajan en la UCINP han hecho que surgiera de forma espontánea la Associació Petits Grans Herois, un punto de encuentro para compartir experiencias entorno a todo lo que conlleva ser padres de un bebé prematuro.

Recientemente el Hospital Universitari General de Catalunya ha inaugurado las nuevas instalaciones del Área Materno Infantil con una Unidad de Cuidados Infantiles Neonatales y Pediátrica (UCINP) abierta en la que los padres pueden acceder en todo momento para estar con su hijo, en la que se fomenta la práctica del método canguro, piel con piel, que repercute en el control de la temperatura, en la lactancia materna, en el desarrollo de vínculos afectivos y que aporta importantes beneficios emocionales, neurológicos y una evolución más favorable, entre otros. Todo está preparado para permitir que la familia colabore y se implique en los cuidados integrales del niño juntamente con el equipo de enfermería. La unidad ha sido diseñada para el bienestar, el confort, la seguridad y la tranquilidad del recién nacido.

En el Hospital Universitari General de Catalunya nacen unos 200 bebés prematuros al año y unos 100 a término que necesitan ingresar en la UCINP. Se consideran recién nacidos prematuros los que nacen antes de la semana 37 de gestación y grandes prematuros los que nacen antes de la semana 29. Entre el 1 y el 2% de los bebés nacidos en España son grandes prematuros. Se trata de bebés muy frágiles a los que la medicina consigue salvar en situaciones límite. Según la Sociedad Española de Neonatología sobrevive el 90% de los nacidos antes de la semana 29 y cada vez lo hacen un mayor número de prematuros nacidos con un peso inferior a los 500 gramos.

El objetivo de la nueva UCIN del Hospital Universitari General de Catalunya es ser el centro de referencia de todos los recién nacidos de alto riesgo de la medicina privada del cinturón de Barcelona.

“Petits grans herois”, una cançó de XavisS per recaptar fons per a l'associació de prematurs nascuda en el Hospital Universitari General de Catalunya

Sobre Quirónsalud

Quirónsalud és el major grup hospitalari d'Espanya i el tercer de Europa. Compta amb més de 35.000 treballadors en més de 120 centres sanitaris, entre els quals se troben 45 hospitals que ofereixen 6.800 llits hospitalaris. Disposa de la tecnologia més avançada i d'un gran equip de professionals altament especialitzats i de prestigi internacional. Entre els seus centres, se troben el Centre Mèdic Teknon, Ruber Internacional, Hospital Universitari Quirónsalud Madrid, Fundació Jiménez Díaz, Hospital Quirónsalud Barcelona, Hospital Universitari Dexeus, Policlínica de Gipuzkoa, etc.

El Grup treballa en la promoció de la docència (ocho dels seus hospitals són universitaris) i la investigació mèdic-científica (compta amb el Institut de Investigació Sanitària de la FJD, únic centre investigador privat acreditat per la Secretaria d'Estat de Investigació, Desenvolupament i Innovació).

Asimismo, el seu servei assistencial està organitzat en unitats i xarxes transversals que permeten optimitzar l'experiència acumulada en els diferents centres i la translació clínica de les seves investigacions. Actualment, Quirónsalud està desenvolupant més de 1.600 projectes de investigació en tota Espanya i molts dels seus centres realitzen en aquest àmbit una feina puntera, sent pioners en diferents especialitats com l'oncologia, cardiologia, endocrinologia, ginecologia i neurologia, entre altres.

Per a més informació:
Comunicació
Pilar Rosas
93 587 93 93
65 681 16 45